

MAL HÁBITO. Familias arrojan residuos sin remordimiento y municipios no cumplen su rol.

El 58% de basura que al día se genera lo echan a ríos y playas

BOTADEROS EN LA VÍA PÚBLICA. Más de 18 mil toneladas de residuos sólidos se acumulan en todo el país, según el Minam.

A diario en nuestro país se generan más de 18 mil toneladas de residuos sólidos, de los cuales solo el 42% se dispone en los 11 rellenos sanitarios existentes. El resto de basura (58%), según reveló el Ministerio del Ambiente (Minam), está yendo a parar a la vía pública, los ríos, el mar y los lagos. Esta preocupante situación ocasiona puntos críticos llamados botaderos.

Karla Bolaños, especialista en Gestión de Residuos Sólidos de la Dirección General de Calidad Ambiental del Minam, indicó que existe un proyecto de recuperación de áreas degradadas que implica la erradicación de los botaderos que existen en todo el Perú. Además, estimó que son más de 18 mil toneladas de basura que son arrojadas sin ningún tipo de tratamiento a los botaderos que existen en los más de 1.800 distritos ubicados en todas las regiones del país.

"Una empresa convocada por el Minam ya inició la fase del diagnóstico de los botaderos para su posterior cierre. Estos se encuentran en las 32 ciudades que son beneficiarias con la instalación de rellenos sanitarios", explicó.

Según los últimos informes se calcula que hay mínimamente un botadero por ciudad. Esto quiere decir, que existe cerca de 1.851 botaderos. Frente a esta problemática, se está impulsando con los gobiernos locales trabajos que ayuden a reducir la cantidad de residuos que terminan en los rellenos o, en su defecto, a los botaderos.

BASURA EN SMP

En estos días, en la capital se vienen registrando problemas con la basura, precisamente, en el distrito de San Martín de Porres (SMP). Los vecinos denuncian que el municipio no cumple con enviar los camiones recolectores.

Hasta el momento ya se pronunció la Defensoría del Pueblo. Además, la Comisión de Defensa del Consumidor del Congreso de la República ha citado para los próximos días al alcalde de SMP, Bobby Mattos, para que responda por la acumulación de residuos sólidos en la vía pública.